

Visita a comunidad terapéutica Ananké

Escrito por Administrador

Lunes, 26 de Junio de 2017 00:00



La Directora de Salud Eleonora Testa, junto al Director Ejecutivo del hospital municipal Juan Bautista Cora y a la psicóloga especialista en adicciones Florencia Innamoratto, visitaron la comunidad terapéutica Ananké de la localidad de Zapiola, con el propósito de afianzar conocimientos sobre sus dispositivos y profundizar el trabajo de políticas en adicciones y así contar con más herramientas para actuar frente a este tipo de casos.

En dicha comunidad se encuentran internados actualmente 22 adultos de ambos sexos, los cuales están en diferentes etapas de tratamiento. Cabe destacar que la visita fue altamente satisfactoria, ya que se pudo dialogar con las autoridades de Ananké sobre estrategias conjuntas para el abordaje de tratamientos de la problemática de las adicciones.